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令和６年度 第７回いわき市社会福祉審議会児童福祉専門分科会 

（子ども・子育て会議）議事録 

１ 開催日時 

令和７年３月12日（水） 午後２時00分から午後３時30分まで 

 

２ 開催場所 

いわき市文化センター ２階 中会議室 

 

３ 出席者 

⑴ 児童福祉専門分科会委員（15名のうち11名出席） ※五十音順 

赤津慎太郎委員、阿部育美委員、 荒川正勝委員、伊藤順朗委員、  

草野祐香利委員、佐藤光徳委員、 志賀達生委員、菅波香織委員、  

鈴木隆次郎委員、富樫那都子委員、新妻沙織委員 

 

⑵ 事務局（15名） 

こどもみらい部：長谷川部長、村上次長 

こどもみらい課：篠原参事兼課長、箱崎課長補佐、遠藤主任主査兼企画係長、 

        山口事務主任、志賀主事 

こ ど も 支 援 課：國井課長、佐々木主幹兼課長補佐、野崎主幹兼課長補佐 

こ ど も 家 庭 課：赤塚課長、坂本主幹兼課長補佐 

学 校 教 育 課：大沼主任指導主事兼指導係長、緑川主任指導主事 

総合教育センター：岩本主任指導主事兼教育支援室長 

 

４ 報告事項 

⑴ 令和７年度行政組織の改正案について 

⑵ 令和７年度当初予算案について 

⑶ 「こども誰でも通園制度（乳児等通園支援事業）」について 

⑷ 「ひとり親家庭等応援金給付事業」について 

⑸ 「いわき市出産支援金支給事業」の廃止について 

⑹ 令和７年度公立幼稚園の入園申込状況について 

 

５ 協議事項 

⑴ 認定こども園の認可・認定について 

⑵ 第三次いわき市こどもみらいプランについて 

 

６ 会議の形式等について 

・ 委員半数以上の出席があり、会議が成立していることを確認した。 

・ 会議を公開することを確認した。 

・ 議事録は、議事に直接関係する発言又は説明内容のみを記録し、委員名を記録 

しない「要点筆記方式」で作成することとした。 

・ 議事録署名人は赤津慎太郎委員、鈴木隆次郎委員の２名を選出した。 
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７ 内 容 

～報告事項～ 

⑴ 令和７年度行政組織の改正案について 

発言者 発言内容 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

A委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

B委員 

 

事務局 

報告事項⑴の「令和７年度行政組織の改正案」について、事務局より

説明を求める。 

 

資料１について説明 

 

事務局の説明に対し、何か意見・質問があれば発言願いたい。 

 

放課後等デイサービスは、こどもみらい部の担当となるか。 

他自治体では、子育て支援担当の部署が放課後等デイサービスを担当

しているケースを聞いた。 

 

障がい児支援については、一生涯支援をするという観点から、引き続

き障がい福祉部門の担当となる。 

一方で、切れ目のない支援が求められていることから、引き続き組織

間で連携していくことが必要だと考えている。 

 

 こどもみらい部の人員は増加となるか。 

 

 係が増えることもあり、人員は増加となる。 

 

⑵ 令和７年度当初予算案について 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

会長 

報告事項⑵の「令和７年度当初予算案」について、事務局より説明を

求める。 

 

資料２について説明 

 

事務局の説明に対し、何か意見・質問があれば発言願いたい。 

 

特に無いようなので、次の議題に進む。 

 

⑶ こども誰でも通園制度（乳児等通園支援事業） 

会長 

 

 

事務局 

 

報告事項⑶の「こども誰でも通園制度（乳児等通園支援事業）」につい

て、事務局より説明を求める。 

 

資料３について説明 
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会長 

 

A委員 

 

事務局 

 

 

A委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C委員 

 

 

事務局 

 

 

D委員 

 

事務局 

 

E委員 

 

事務局 

 

B委員 

 

 

 

事務局の説明に対し、何か意見・質問があれば発言願いたい。 

 

本制度の利用料の支払いについて聞きたい。 

 

公立保育所については、利用者は市に支払いをし、私立の保育所等に

ついては、利用者は施設に支払いをすることを想定している。 

 

今後のスケジュールについて教えてほしい。 

  

 まず、令和７年度に実施するモデル事業について説明する。 

 公立保育所については、令和７年４月頃から実施場所を選定し、５月

頃から担当保育士の募集を予定している。 

 私立の保育所等については、７月頃から実施事業者の公募開始を予定

している。 

 公立・私立ともに、10 月頃から利用児童の受け入れを開始し、令和８

年１月頃から調査結果の検証を予定している。 

  

 次に、令和８年度からの本格実施について説明する。 

 令和７年度中に、乳児等通園支援給付費を支給するにあたって基準を

定めるとともに、私立の保育所等から実施施設を公募する予定である。 

 

本制度の利用者は、在園児と同じクラスで保育をするのか。 

それとも在園児とは別の教室で保育するのか。 

 

在園児のクラスとは別の教室で保育し、あわせて保育士も確保するこ

とを想定している。 

 

こども誰でも通園制度は、日曜日に利用することはできるのか。 

 

日曜日の利用については、想定していない。 

 

私立の保育所等に対して情報を提供してほしい。 

 

できる限り早めに情報を提供したい。 

 

令和８年度からの本格実施について質問したい。 

公立保育所については、全ての施設で実施をするのか。 

また、私立保育所等については、実施を希望する施設に限定するのか。 
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事務局 

 

 

 

F委員 

 

事務局 

 

 

 

C委員 

 

事務局 

公立保育所については、令和８年度に全ての公立保育所での実施開始

とすることは想定していない。 

私立保育所等については、実施を希望する施設に限定する。 

 

対象者が０歳６か月からとなっている理由を教えてほしい。 

 

国が制度構築をする際に、保育所等から意見を聴取したところ、０歳

６か月未満はこどもの安全を守るのに不安の声があったことから、本制

度の対象が０歳６か月からとなったようである。 

 

障がい児も本制度の利用は可能か。 

 

障がい児も利用可能である。 

 

⑷ 「ひとり親家庭等応援金給付事業」について 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

G委員 

 

事務局 

報告事項⑷の「ひとり親家庭等応援金給付事業」について、事務局よ

り説明を求める。 

 

資料４について説明 

 

事務局の説明に対し、何か意見・質問があれば発言願いたい。 

 

本市に住民票があれば、市外に通学していても支給対象となるか。 

 

支給対象となる。 

 

⑸ 「いわき市出産支援金支給事業」の廃止について 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

会長 

報告事項⑸の「いわき市出産支援金支給事業の廃止」について、事務

局より説明を求める。 

 

資料５について説明 

 

事務局の説明に対し、何か意見・質問があれば発言願いたい。 

 

特に無いようなので、次の議題に進む。 
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⑹ 「令和７年度公立幼稚園の入園申込状況」について 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

会長 

報告事項⑹の「令和７年度公立幼稚園の入園申込状況」について、事

務局より説明を求める。 

 

資料６について説明 

 

事務局の説明に対し、何か意見・質問があれば発言願いたい。 

 

特に無いようなので、次の議題に進む。 

 

～協議事項～ 

⑴ 認定こども園の認可・認定について 

発言者 発言内容 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

会長 

協議事項⑴の「認定こども園の認可・認定」について、事務局より説

明を求める。 

 

資料７について説明 

 

事務局の説明に対し、何か意見・質問があれば発言願いたい。 

 

特に無いようなので、次の議題に進む。 

 
⑵ 第三次いわき市こどもみらいプランについて 

発言者 発言内容 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

A委員 

 

 

 

事務局 

協議事項⑵の「第三次いわき市こどもみらいプラン」について、事務

局より説明を求める。 

 

資料８-①～③について説明 

 

事務局の説明に対し、何か意見・質問があれば発言願いたい。 

 

第６章「計画の推進」において、「市民一人ひとりが計画の理念や考え

を共有することが重要である」という記載がある。 

この記載は重要なので、計画の前半にも記載できると良いと思う。 

 

 本会議資料には含まれていないが、巻頭に市長からのメッセージを追

加するので、その中での記載を検討したい。 

 

 また、３月下旬に予定している「こどもまんなか宣言」や出前講座等

において、計画の周知をしていきたいと思う。 
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 ～その他～ 

発言者 発言内容 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 事務局から何かあるか。 

 

 今年度は、市こども計画の策定年度でもあり、７回にわたり本分科会

を開催させていただいた。 

貴重なご意見を頂いたので、御礼申し上げたい。 

 

 今後は、計画を実のあるものにしていく努力をしていきたい。 

 来年度以降も引き続き、ご指導・ご支援をお願いしたい。 

 

 以上で本日の会議は終了する。 

 


